



RINGKASAN

FAIQOH TRESTY FATMI RIANA. 2021. Proses Produksi Program Berita Info TMMD di Satelit TV. *The Production Process of the News Program Info TMMD on Satelit TV*. Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR

Kehadiran televisi masih diakui oleh masyarakat. Menurut data Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) pada masa pandemi Covid-19 89% masyarakat lebih mempercayai informasi dari televisi dibanding internet. Sejalan dengan hal tersebut, Satelit TV sebagai salah satu televisi lokal di Indonesia turut menyajikan berbagai tayangan untuk memenuhi kebutuhan informasi masyarakat melalui berbagai program acara, salah satunya program berita Info TMMD.

Penulisan laporan tugas akhir “Proses Produksi Program Berita Info TMMD di Satelit TV bertujuan untuk menjelaskan mengenai deskripsi program berita Info TMMD, proses produksi program berita Info TMMD, serta hambatan, dan solusi dalam proses produksi berita tersebut. Pengumpulan data dilakukan di Satelit Tv, yang berlokasi di Jalan Dr. Angka, Glempang, Bancakembar, Purwokerto Utara, Banyumas, Jawa Tengah. Waktu pengumpulan data selama 3 bulan, dimulai tanggal 1 Maret hingga 1 Juni 2021, dengan durasi 8 jam kerja. Penulisan laporan tugas akhir ini menggunakan teknik pengumpulan data, observasi, wawancara, partisipasi langsung, dokumentasi, serta studi pustaka.

Berita Info TMMD merupakan tayangan yang menginformasikan mengenai seluruh kegiatan TNI dalam program Tentara Manunggal Membangun Desa. Proses produksi program berita Info TMMD meliputi tahap pra-produksi untuk mempersiapkan segala hal yang dibutuhkan pada tahap produksi. Dilaksanakan pengolahan rapat pra-produksi, pengolahan naskah berita, penyusunan deskripsi, *anchor*, dan *rundown*, serta persiapan siaran. Sedangkan dalam tahap produksi dilaksanakan produksi *voice over*, dan siaran berita Info TMMD. Setelah itu tahap pasca-produksi, atau penyempurna dari seluruh rangkaian yang telah di laksanakan. Tahap pasca-produksi dilakukan pembuatan *thumbnail* Youtube, *editting* video berita, pembuatan *caption* Youtube, *preview*, *publishing* program berita Info TMMD di Satelit TV, dan diakhiri dengan evaluasi.

Kesimpulan yang diperoleh pada proses produksi program berita Info TMMD di Satelit TV adalah dalam Program Berita Info TMMD menginformasikan mengenai kegiatan TNI baik sasaran fisik maupun non-fisik dalam program TMMD. Rangkaian proses produksi terdiri beberapa tahap yaitu pra-produksi, tahap produksi, serta pasca-produksi. Terdapat hambatan dalam proses produksi program berita Info TMMD. Namun hambatan tersebut dapat teratasi dengan baik berkat kerja sama seluruh *crew*.

Kata Kunci : Berita, Info TMMD, Proses Produksi, Satelit TV.